

# *Grupo de Puebla saluda cumbre UE-Celac y critica postura contra Cuba*

---



Imágen de archivo/RHC

Bruselas, 15 jul (RHC) El Grupo de Puebla expresó este sábado su apoyo a la III Cumbre de mandatarios de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Unión Europea (UE) y criticó la postura del Parlamento Europeo (PE) contra Cuba.

«Luego de varios años de parálisis de la dinámica multilateral, es indispensable que se retome el diálogo político, la cohesión social y los acercamientos estratégicos entre dos regiones que comparten valores y cuya interdependencia aumentó en el último tiempo para mutuo beneficio», expresó en un comunicado.

El Grupo manifestó que espera que en el encuentro se abran espacios para la visibilidad de temas de la mayor prioridad para ambas partes como el cambio climático y la defensa de los valores democráticos.

Además, la gobernanza migratoria, la adopción de un esquema alternativo contra el abuso de las drogas, la consciencia frente al calentamiento global, la transición ecológica y los desafíos que se desprenden de la inteligencia artificial, entre otros.

Enfatizó que el mundo vive una coyuntura marcada por la guerra, las amenazas inminentes a la democracia, la precarización de los derechos de los migrantes, acompañada de una xenofobia rampante, y catástrofes naturales de efectos devastadores que hacen imprescindible el diálogo entre regiones y naciones que se reconozcan como pares.

«En consonancia con lo anterior, deploramos la resolución del PE que hace eco de las voces de la extrema derecha en esa región para que se sigan aplicando sanciones unilaterales que además de violar al derecho internacional, buscan profundizar la injustificable política de aislamiento a Cuba», recalcó.

Este foro político y académico, integrado por representantes del progresismo y la izquierda política latinoamericana, celebra la enérgica resistencia de partidos europeos que se opusieron a la declaración.

Señaló que, en la víspera del encuentro UE-CELAC, una manifestación de ese tipo entorpece un diálogo llamado a darse entre iguales.

Asimismo, añadió, cae en la trampa de la derecha fascista de llevar el debate al plano de la polarización ideológica sin salidas racionales a la crisis que por cuenta del bloqueo vive la isla desde hace más de medio siglo.

«Hacemos expresa nuestra voluntad de que este encuentro reconcilie a la ciudadanía con la integración que por años la vio como un proceso de élites desconectadas de su realidad», subrayó la organización.

Alertó que no hay más compás de espera para aterrizar esa multilateralidad a la altura de las expectativas y necesidades de los pueblos latinoamericanos y caribeños. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328524-grupo-de-puebla-saluda-cumbre-ue-celac-y-critica-postura-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**